
　　議員からの（質疑）　　　　　　　　　　　　　　　　　町からの（回答）

運営事業につ
いての成果について聞きたい。

わんぱくキッズランドは、全天候型屋内の遊
び場になっている。家庭に閉じこもりがちな
親子のストレス発散ができるので、虐待防止
に繋がっている。➡

の予算は使いきれて
ないようだが、おむつ以外に
用途を拡大する考えは。

おむつ以外でも関連商品の使用が可能である。
現在、アンケート調査を行っており、保護者が
より使いやすい物を来年度予算で検討したい。

は仕事量が多く、その
分収入があると思う。補助金の６６０万円の
支出は、収支報告から足りない分を補助して
いるのか。

その補助金額は足りない分では
なく、職員の人件費になる。➡

➡
として、各地区公民館は狭く３密を

避けるような開催が出来ないと考える。過去の
実施状況や参加人数から、会場を新たに検討
するなど、担当課はどう調査し対応するのか。

各地区社協に意見を聞き、開催
場所は検討していきたい。➡

住民生活課の の計画では職員４
名削減となっていたが、実際には３名削減であ
った。主な原因は何か。

すべての窓口業務を委託しているのでないが、
見極めが難しかった。しかし１名が残ったこ
とで、補助やチェック体制が強化できている。➡

設置費補助金が令和元年度
で打ち切られた。ゼロカーボンシテイ宣言の実
施策としてもっと太陽光発電を普及したほうが
いいと思うが、復活させることはあるか。

補助当初は、年間３０件程度であったが、最終
年度には１０件程度になった。ゼロカーボン実
現のために、有効策を検討し見つけていきたい。➡
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➡

の利用状況で、1人当りの単価が
3686円。 昨年より 900円上がっているのは
なぜか。

利用者数の減による。

などの文化施設は営利目的に設置さ
れるものではないと思うが、経済効果は考え
ているか。

管理運営業務は421万円と費用
が大きいが、どのような効果があるか。

サイクルツーリズムを町は推進している。自
転車での観光を目的としているが、それに見
合う効果は難しかった。利用者数減はＰＲ不
足なので、今後検討していきたい。

利用で、児童
生徒の上級生と下級生の交
流や運動量が減ったと思う
が、どう考えるか。

営利目的はない。歴史探訪館に関しては２０周
年なので、広くＰＲして町の歴史や文化を多く
の方に広く伝えていきたい。

バスの停留所までは通学班で通い、清掃活動
は清掃班での交流がある。統廃合後の通学は
児童生徒の安心安全を考えると、スクールバス
利用はやむを得ない。　

➡
➡
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